

品田ときえ 後援会ニュース

2023年 4月 10日

第 4 号

旭川市
春光台2条3丁目5-3
TEL 76-1985
FAX 76-1984
発行責任者 高木正勝



この街に、笑顔の花を咲かせたい。

今津市長の政治姿勢を問う！

各会派も驚く！ 今津市長の独断的・議会無視の姿勢

市民広報「あさひばし」3月号に令和5年度予算が「再起動予算」なる名目で掲載されたが、各会派の議員が驚いた！まだ議会で令和5年度予算の審議が終わっていない段階で、さも決まったかのように平然と広報誌に掲載したからだ。これは、議会の議決権を侵害し二元代表制を否定するものであり、「議会軽視」を通り越して「議会無視」と言わざるを得ない。

民主・市民連合としてこのような事態が二度と起こらないよう強く申し入れた！



除雪費増額の陰で削られた「園芸農家支援費用」

強い園芸産地づくりを支援する目的で従来予算化していた「耐久性・生産効率向上支援事業」「ハウスの整備に対する補助金」が廃止され、期待していた園芸農家が失望している。

市長権限強化・パフォーマンス偏重

年中選挙運動をしてるつもりか、新聞紙上や広報誌には、やたらと市長が登場する。パフォーマンスよりも真摯な姿勢で議会を尊重したり市民の中に入り市民の声を聴くべきだ。また、いじめ問題を契機に市長部局を設置したが運営の仕方いかんでは教育行政への介入ともなり、市長権限強化に利用されかねず注意が必要だ。

統一教会の影響を受けている市長の権限強化は許せない！

旧統一教会(世界平和統一家庭連合)との関係断絶はできているのか注視が必要

今津市長は「市長選挙前後に3回ほど協会の施設を訪問した」と自ら言っているように統一教会とは関係があり、昨年解散した「旭川家庭教育を支援する会」の顧問でもあった。市議会の自民党議員の多くが上記「・・・支援する会」の役員に加わっていたことを考えると、この地方選挙でも教会の隠れた選挙支援に目を光らせる必要がある。

品田ときえ市議候補 出陣式・第一声のご案内 とき・ところ 4月16日(日)9時30分～後援会事務所にて



【後援会事務所→春光台2条3丁目5-3、風花さん隣の信号機側に駐車場有】

市議会議員の告示日 4月16日

市議会議員の投票日 4月23日

投票日をお忘れなく！

(当日用事のある方は期日前投票を！)



皆さん誘い合って来てね！